

ONU advierte incremento de narcotráfico en Bolivia

> El representante del organismo internacional en nuestro país, Thierry Rostan, pidió fortalecer la presencia de fuerzas antidrogas bolivianas principalmente en Cochabamba y Santa Cruz

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

La Oficina de las Naciones Unidas Contra la Droga y el Delito (Unodc) alertó ayer sobre el riesgo de incremento del narcotráfico en Bolivia, durante la presentación del informe de destrucción de drogas incautadas en el país en 2018.

La agencia internacional Efe publicó que el informe, presentado en esta ciudad por el representante de la Unodc en Bolivia, Thierry Rostan, fue expresado

con base a datos de la Fiscalía boliviana y de la Fuerza Especial de la Lucha Contra el Narcotráfico (Felcn) y que existen "riesgos" de que la actividad del narcotráfico pueda "incrementarse".

El documento estableció que la cantidad de cocaína base destruida en 2018 fue de 10.483 kilos, un 24 % menor a los 13.745 de 2017.

La incineración y destrucción de marihuana cayó un 54 %, de los 18.692 kilos de 2017 a los 8.584 reportados en 2018.



REPRESENTANTE DE LA OFICINA DE LAS NACIONES UNIDAS CONTRA LA DROGA Y EL DELITO (UNODC) EN BOLIVIA, THIERRY ROSTAN, DURANTE LA RUEDA DE PRENSA EFECTUADA AYER EN ESTA CIUDAD.

Proveniente de manantiales bolivianos del Silala

Canciller chileno Ampuero visitará desvío artificial

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

La Cancillería de Chile informó ayer que el ministro de Relaciones Exteriores de su país, Roberto Ampuero, llegará el lunes 28 hasta la región fronteriza de Antofagasta por donde ingresa a territorio chileno el desvío artificial de las aguas de los manantiales bolivianos del Silala.

Un comunicado del portal web de la entidad informa que Ampuero

realizará esta visita a días de que culmine el plazo -fijado por la Corte Internacional de Justicia para el 15 de febrero- para que Chile entregue su réplica en el marco de la demanda interpuesta por nuestro país sobre el estatus y el uso de dichas aguas.

De acuerdo con el calendario fijado por la Corte de La Haya, tras la presentación de la réplica por parte de Chile, Bolivia tendrá tres meses para presentar su réplica.

Estreno de estadio alteño en fútbol profesional

Inf. Suplemento Deportes

Un estadio a más de 4 mil metros de altura, hoy será estrenado como escenario para el fútbol profesional boliviano, cuando a partir de horas 15.00, se enfrenten en Villa Ingenio de El Alto, Always Ready y Wilster-

mann, por la segunda jornada del campeonato.

"Los Millonarios" representan a El Alto, la segunda ciudad más poblada de Bolivia con un millón de habitantes. Mientras que los "aviadores" llegan con el espíritu aguerrido y el deseo de llevarse un triunfo a casa.

Universidades

Con la edición de hoy presentamos la revista de Universidades, una guía completa de referencia para personas que inician el camino hacia la profesionalización.

Entrevistas en profundidad permitirán elegir la mejor opción a los flamantes bachilleres, además de ampliar información útil acerca de las casas superiores de estudio y las diferentes carreras que ofertan.



Revilla determinó cierre de relleno, pero compromiso no bastó

Persiste obstrucción delictiva en Achocalla



IMAGEN QUE DEMUESTRA LA PROBLEMÁTICA EN LA PAZ: MUY POCAS PERSONAS OCASIONAN GRAN DAÑO AMBIENTAL.

> Comunarios influenciados por un militante del Movimiento al Socialismo continúan intransigentes y no permiten el paso de carros basureros, poniendo en riesgo la salud de un millón de personas

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

El bloqueo en Achocalla continúa, a pesar de que ayer el alcalde Luis Revilla comprometió el cierre definitivo del botadero en dos meses; empero, la intransigencia política de algunos comunarios, influenciados por el militante del MAS, Jesús Vera, no permitió, una vez más, que se diera solución a esta problemática que lleva a La Paz a una profunda crisis ambiental y pone en riesgo la vida de casi un millón

de habitantes, sin tomar en cuenta los efectos negativos que también alcanzarán a igual cantidad de personas en El Alto.

El deslizamiento ocurrido en el relleno sanitario de Alpacomá, el pasado 15 de enero, causó riesgos medioambientales y con la obstrucción a los carros basureros, se amplió a los dos municipios más poblados del departamento.

Para dar solución a esta problemática, la autoridad municipal anunció el cierre definitivo

del botadero en un plazo de dos meses (hasta abril). Asimismo, comunicó una auditoría ambiental al relleno sanitario y pidió a la población alteña que permita el traslado de la basura por el lapso de una semana al botadero de Villa Ingenio.

Explicó que se enviará de forma inmediata una nota a las autoridades de Achocalla para hacerles conocer las conclusiones, luego levantar el bloqueo en el sector, y así permitir realizar trabajos de reacondicionamiento de la celda 11, para depositar los desechos por dos meses más.

Revilla detalló que en tres meses se tendría listo el plan de cierre de Alpacomá, mientras que el control del deslizamiento se realizará hasta febrero. También se anticipó en hacer conocer un nuevo modelo de gestión de residuos con carácter metropolitano

y que contemple el tratamiento de la basura.

Durante la jornada de ayer, los comunarios de Achocalla marcharon en la sede de Gobierno, ignorando el compromiso que el alcalde Revilla envió a su similar Damaso Linaja (quien es también militante del MAS) y amenazaron con radicalizar la medida, a pesar de haberse accedido a todos sus pedidos.

Hasta el cierre de la presente edición, EL DIARIO trató de obtener explicaciones a esta negativa de parte de los responsables de Achocalla; sin embargo, no se obtuvo respuesta porque ninguno estaba disponible.

Asimismo, se supo que Jesús Vera mantuvo reuniones con la Fejuve de El Alto (afín al MAS), para evitar que se acceda al pedido de llevar los desechos por una semana a Villa Ingenio.

Tragedia en Brasil por rotura de represa minera



UN HELICÓPTERO BUSCA SUPERVIVIENTES TRAS EL DESASTRE CAUSADO POR LA ROTURA DE UNA REPRESA QUE CONTENÍA RESIDUOS MINERALES DE LA COMPAÑÍA VALE, LA MAYOR PRODUCTORA MUNDIAL DE HIERRO.

> Siete personas perdieron la vida, según reporte preliminar de la Policía

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Río de Janeiro.- Unas 200 personas están desaparecidas por la rotura de una represa que contenía residuos minerales de la compañía Vale, la mayor productora mundial de hierro, según el Cuerpo de Bomberos del estado brasileño de Minas Gerais.

Una de las represas de Vale en jurisdicción de Brumadinho, municipio de Minas Gerais (sudeste de Brasil) se rompió ayer y un río de lodo destruyó algunas casas próximas a un poblado vecino.

